

# Crepuscula

DUBBEL AVEC MALT FUMÉ

7,3% alc/vol

CREPUSCULA est une bière basée sur le canevas des bières monastiques doubles. Au nez et en bouche, les notes caramélisées apportées par les malts se joignent aux saveurs de fruits à noyau et d'épices. L'ajout de malt fumé au bois de hêtre apporte un arôme unique à l'ensemble.

**AMERTUME** Faible / 22 IBU

**ACCORDS** Viandes grillés et saucisses  
Bœuf  
Aliments fumés  
Fromages et charcuteries  
Chocolat



verre de service suggéré

10-13°C

À venir dans la gamme AROMA: Meridia trippel au miel



**MonsRegius**  
BIÈRES ARTISANALES

commandes@monsregius.ca — 514.241.6844

MonsRegius – latin de Mont Royal – est une brasserie des collines montérégiennes qui se spécialise en création de bières artisanales savoureuses et mémorables.



PRODUIT DU QUÉBEC

PRIX DE DÉTAIL SUGGÉRÉ

5.99\$



# Crepuscula

## DUBBEL WITH SMOKED MALT

7.3% alc/vol

CREPUSCULA is based on the monastic dubbel canvas. Its aroma and taste come from the caramelised notes of malts, as well as the flavours of stone fruits and spices. The addition of beech wood smoked malt adds a unique layer of aroma to the ensemble.

**BITTERNESS** Low / 22 IBU

**PAIRS WITH** Grilled meat and sausages  
Beef  
Smoked dishes  
Cheese and charcuterie  
Chocolate



best if served in

10-13°C

Upcoming in the AROMA line: Meridia honey trippel



**MonsRegius**  
BIÈRES ARTISANALES

commandes@monsregius.ca — 514.241.6844

MonsRegius – latin for Mount Royal – is a brewery located in the Montereian Hills. Specialized in the creation of artisanal, flavorful and memorable beers.



PRODUCED IN QUÉBEC

SUGGESTED  
RETAIL PRICE

5.99\$

